

La vice-présidente vénézuélienne souligne les résultats du dialogue politique



Caracas, 15 mai, (RHC)- La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a souligné vendredi à Caracas les progrès réalisés dans le processus de dialogue promu dans ce pays, face à l'isolement et à l'échec de la position extrémiste d'un secteur de l'opposition.

Delcy Rodríguez a signalé que les événements politiques enregistrés ces derniers jours au Venezuela sont porteurs d'espoir. Elle a ajouté que le dialogue commence enfin à donner des résultats concrets, car l'extrémisme est isolé».

Dans une interview publiée par le journal Últimas Noticias, la vice-présidente a affirmé : «On peut avoir des divergences, mais on ne peut pas chercher à imposer sa position politique par le crime, par la déstabilisation; il y a les voies prévues par la Constitution et l'une d'entre elles est l'élection

démocratique».

Elle a indiqué que le dialogue doit toujours être présent comme seul mécanisme de compréhension basé sur les différences.

La vice-présidente a rappelé que ces dernières années, le secteur le plus radical de l'opposition a conspiré et encouragé les agressions, les actes de déstabilisation, l'imposition de mesures coercitives et le vol de biens de l'État vénézuélien à l'étranger.

«Juan Guaidó est un projet raté de Donald Trump au Venezuela, il avait le soutien de tous les empires, des voix de l'Union Européenne se sont jointes, ils ont échoué au Venezuela et maintenant ils doivent voir comment ils collectent les débris», a souligné Delcy Rodriguez.

Le président Nicolas Maduro a réitéré cette semaine la volonté de son gouvernement d'amorcer le dialogue politique avec tous les secteurs de l'opposition, en faveur de la paix et du redressement du pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257372-la-vice-presidente-venezuelienne-souligne-les-resultats-du-dialogue-politique>



Radio Habana Cuba